

1	素敵なご縁をいただきありがとうございます。ぜひまた金沢に寄せさせていただきます。
2	誘ってくださってありがとうございました。他の予定の関係で少ししかいられなかったのですが、少しでもお話を聞けて良かったです。
3	とてもいいお話でした。
4	結構なお話をありがとうございました。今後の自分の姿を反省し、立て直したいと思う。
5	
6	少し優しくなれたように感じました。今までの生き方を少し変えてみようか、考えなければなと思いました。
7	漢字の中にあるメッセージがあることを知りました。
8	言葉とはすごく奥深く、本当に1時間楽しく過ごしました。ありがとうございました。
9	チャンスがあればゆっくりお話をしたいですね。
10	言葉からの発想、広がり、とても刺激的でした。ありがとうございました。
11	とっても心にひびく、一つ一つのお言葉でした。ありがとうございました。
12	すばらしい詩がたりでした。ありがとうございました。
13	出会いに感謝します。あちさい工房に又、出かけます。よろしく。
14	初めてお会いしました。すばらしい語りで 感動しました。ありがとうございました。
15	初めての人々と声を交わし、親しく声かけをし、歌・詞が生まれるのですネ。文字がこんなに豊かな感情を持っていることに気が付きませんでした。子供のころにかえって発想を豊かにして行きたいと思います。
16	見るとインスピレーション、組み合わせが発するメッセージを感じる里みちこさんの生き方、考え方って、マザーテレサのようにいつくしみ、愛がそう行動させるのかな。作家(プラス思考)なのかな、もっと色々知りたい…。
25	偶然ここで座りました。この2、3年 仕事等で悩んでましたが、又、ガッツでがんばろうと決意しました。ありがとうございました。
26	とても詩のお勉強になりました。何度でも聞きたいと思いました。豊かな発想で、心の大きさを感じました。
27	私も書の子供に教えているのですが、形にとらわれていました。意味がわかると面白いですね。そういう風に子供に教えていきたいと思いました。
28	詩がたりを聞いていると、自分が色々考えながら動いているように思い、もっと感じたことを大切に素直に動いていきたいと思いました。自分が色々忙しくて色々な感情を気づかないふり(?)自然にふせてしまっていたように思いました。改めてもっと自分自身を見つめてみようと思いました。ありがとうございました。
29	ためになりました。もう1回来ます。
30	
31	ただ感動の一言です。また是非、詩がたりを聞かせて欲しいです!
32	里さん、元気だなあ
34	小さな図書館に来てくださった時のこと、町の人たちがどんなにすてきな出逢いをしたか、ありがたくなつかしく思い出しながら お話、詩語りを お聴きしていました。
35	素晴らしい発想、転回に感動させてもらたです。生涯学習が大事、心がうるおう一時をもらたです。ありがとうございました。(もらた: 貰った、みした: ましたの金沢の方言)
36	知らないという事を知る!! 生きている言葉。素通りしないように生きなくちゃ!!
37	金沢で里さんの詩語りが実現できてとても嬉しい思いです。多くの方の協力のおかげと、あちさい仲間の方々 ありがとうございます。
40	今まで、言葉の外側に飛びついて、いました。一面的に自分の思い込みで解釈して、わかったつもりになっていたようです。3. 11以降、むなしくて何をしても一瞬にしてどうなるのかわからないという思いにとらわれて、前向きになれず、うまく言い表わせませんが、私の心の中にぽっかりと空いた、どうしようもない空間。昨日、書道芸術の5月号が届き、石井明子先生の書は祈り(中島邑水先生のことばを思い出した)とありました。それで、私も少し救われたように思っていました。今、里先生の詩がたりを拝聴して、もう一步前向きになれたような気がしました。ほんとうに有り難うございました。出会いのすばらしさを感じさせていただきました。

41	本日はありがとうございました。以前一度聴かせて頂いていましたが、今回は、震災があつたり私もいろいろ考えたり感じたりすることがあつた後で、前にも増して心にズシッと届くものがありました。“さしすせそ”を本当に実感しています。今後も心に覚え続けていこうと思います。
42	○里さんの言葉の響きが、とても良かったです♡ ○自分の人生の足あとを思い出しながら詩がたりを聴いていました。心の音の調律の出発点にしたいと思います。私もイキイキと生きて行けるように♡ 弱虫だけど、自分の人生、すべてを引き受け勇気を持って過ごしたいです。
44	何度、聞かせていただいても「アッ！！ホントだ」とかの感心と共に楽しいお話です。
46	ことばからいろいろと来ることを改めて知り、大変学ばせていただきました。
47	今日、来させて頂き本当に良かったです。その時々言葉の大切さ、意味合い、深み…を感じさせていただけます。個々に持たされた悲しみ…、最近 は ありがとう が明るく…娘に語れています。
48	とても感動いたしました。よかったです。
49	「いしぶみ」ってステキですね。「手ざわりで思いを感じる！！」なんだか懐かしいような、デモ、心に今があるか？「七重八重花は咲けども山吹の実の一つだになきぞ悲しき」の一首を思い出している。感じる⇔想いを伝える。ステキな事が一杯あるのに気付いていない私が居る。
50	娘が国立音大で声楽の勉強をしています。イタリア語の歌を唄っていますが、宮岸さんから「里さんの詩を娘さんがうたわせてもらえば！」と言っていたときとても嬉しい気持ちになりました。本日は、ありがとうございました。
51	里さんの知識の広さ深さが言葉で私の心に響いてきました。心配も迷いも一つづつ、歩みの中で越えていけそうです。
52	言葉の楽しさが伝わりました。
53	布で作った「絆」という字がとてもすてきだと思います。うさぎの人形もかわいいです。ダイコンのしおりも、すごいアイデアだと思います。「十一」となく鳥を初めてききました。新しいことがたくさんわかりました。
55	驚きました。言葉、漢字のなかに深い意味のあること、はじめて知りました。面白いお話でした。有難う。
57	色々気づかされることがありました。詩も字も味わいがあって、じっくり見ていきたいです。
58	言葉ってだいじですね。
59	人間の人生は、生き方！しだいで決まると思います。
62	たくさんメッセージをありがとうございました。
63	ご本人に会いたくて来ました。とても心も体も豊かになり今日は良い日。これからことば・ものを生かして、楽しんでいけるようにしていきたいと思いました。ありがとうございました。
64	漢字の意味から強い思いが伝わりました。また、又、長町工房にも訪れたいと思います。
65	何回か詩がたりに参加していますが、その度に元気をいただきます。年を重ねても、新鮮な発見?と驚きがあるのを教えていただきます。楽しい時間を頂いて感謝しています。
66	9.11、3.11里さんの「11」何か意味のあるような…今日の出会いに感謝です。
67	先生のことも、すばらしい活動のことも今回始めて知りました。残念ながら時間の都合で途中で退席致しますが、お話が私の心の深い所にずっと響いております。またいつかお目にかかれます日を楽しみにしながら、自分自身にできることを精一杯がんばっていこうと思います！ありがとうございました。
68	「創」を何故”きず”読んだのか？”命が立っていく”ってどんな意味?と思いながら参加しました。妻を連れ立って来て、また直接先生とお話ができてとても嬉しく思います。中3の息子にも話して聞かせてみようと思います。素敵な時間をありがとうございました。お元気で活躍されることを応援しております！
69	毎日の仕事にあくせくしている自分に心洗われる感動の「ひととき」でした。コンピューター時代で何でもメールだの活字で済ませる昨今、文字の大切さ、書くこと文字の意味、暖かみを改めて感じました。また、機会があつたらと思います。
70	何だか宗教観のような…心が優しくなるような…ありがとうございました。
71	里さんの不思議な世界に引き込まれました。文字の持つ力について、こんなにまで追求し、解明していく姿勢に感動し、あらためて文字やことばを大切に使うことの必要性を感じました。ありがとうございました。
72	良い言葉に出会い心から嬉しゅうございました。有難うございます。

74	本日はありがとうございました。暖かい「心」を知りました。私は看護師を職としています。明日からの二ごとに、患者様に暖かい「心」を伝えていと思います。
75	父・母が大変お世話になっております。これからも何卒よろしく願いいたします。
76	皆様、お世話になりました。
77	とても良いお話を聞かせていただきました。ありがとうございました。
79	これからも、いろいろな所で、より多くの人に知っていただきたいと思います。
80	何よりもまず素晴らしいお声に感動しました。毎日の生活の中、ちょっと立ち止まり、思いを広げて進んで行きたいと思います。ますますのご活躍をお祈りします。
81	里さんがおっしゃってた私の「心の軸」、少しずつ分かってきました。転職して1か月半、本当に辛く苦しい日々でした。でも、今日里さんの作品に触れて、里さんの心に触れて自分の心の軸を取り戻せたと思います。ありがとうございました。私の生き方取り戻します！
82	「天からの石文」の詩がたりに感銘・感動した。
84	今ちょうど5歳の娘にひらがなやカタカナを教えています。書く事が難しく、つい怒ってしまいますが、先生の作品やお話を聞いて言葉の大切さ、温かさを感じ取ることができ、日本語のすばらしさをもっと伝えていかなければいけないなあと反省しました。
85	いろいろなお話を聞いて気持ちがやわらぎました。
86	大阪城公園の具体的な場所、時間を教えてください。
87	色々お聞かせいただきましたが、言葉にしないで一言「ありがとうございます」とだけお伝えします。
88	いくつもの詩を織り交ぜて楽しく語っていただきありがとうございました。「天からの石文」で改めて深く考えることができました。希望と絆を大切に進んでゆこうと思います。
90	心に響くお話をありがとうございました。
91	里さんの詩がたりをお聞きしたのは、今回3回目でした。やっぱり、あたたかい気持ちになれます。今日は心のキズキズが取れました。ありがとうございます。
92	詩がたりを始めて聞いたのですが、今まで身近に聞いたことがあったり、したこと自分の感じ方が変わりました。
93	金沢で開催できてよかったです。家族ともども良い時間をすごせました。
97	言葉の力、優しさに気づかせてもらえました。ありがとうございました。
98	何気なく話している・使っている言葉を考えたことが“言葉”という意味、表裏をもう一度考えてみようと感じました。
99	大切にしています。ありがとうございました。
101	2回目なのですが、やはり素敵な詩がたりでした。ほんとに言葉の持つ意味の深さに感動させていただきます。里さんステキです。あわただしい毎日ですが今日はいやされた休日でした。ありがとうございました。
102	里さんの衣装がいいです。2日目のズボン動きやすそうです。意志を持った生き方がしたいです。
103	いつも・いつも心にひびく詩と声に涙です。
104	今日は友人の誘いで参加しました。詩を拝見して次第にアートを表しております。所々に似通った作品に心ときめきました。その息子も今は岩手県大槌町でボランティアに行っております。私も小さな小さな心の花を咲かせるため小さなつぼみを持つことことができそうで、この友人とこの作品との出会いに感謝して福井へ戻ります。ありがとうございました。
105	○豊かな貴重な時間をすごせて良かったです。ありがとうございました。○自分の志の方向を見つけてくださいという言葉が心に残りました。立ち止まってゆっくり歩いていきたいと思います。○とてもゆったりとしたやさしい字ですネ。
106	いっぱいいっぱい元気をいただき頭の中に残したいことばかりでした。ありがとうございました。
107	心があたたかくなりました。おなかの子もずっと聞いていました。ありがとうございました。
108	有難うございました。気付きの時間となりました。
109	とても素敵な企画をされて、参加できて嬉しかったです。「あちさい工房」さんにも、ぜひ一度お邪魔したいと思います。
110	質疑応答の時間が欲しかったです。一方的な話はとても良いお話だったけど少し疲れしました。

111	暖かい心になれました。私もそろそろ生き方を変えたいと思います。どうもありがとうございました。
112	里さんのお話「天からの石文」実に素敵でした。感想は一口では申し上げられない位です。わが心にしかとしみ込みたいと存じます。
113	さ行の歌を聞いて涙を流してしまいました。
114	いのちの語り、心にしみ入る！！
115	とても良かったです。
119	途中から参加させて頂け有難く思っています。言葉の表裏があり、裏を大切に生きていきます。有難うございました。
121	ありがとうございました。ひとつひとつのことばが心の底にストンとおちていきました。しずかにあったかい心でいたいとおもいます。みちさんの詩を他の人にも伝えていきたいです。
122	とてもすてきでした。ありがとうございます。
123	自然でよかったです。
124	自らとり戻す時。自ら耕す、今こそ一心の時。創から立ち上がるルネサンスの時。今はその時。立ち上がろう！！ 生き方を変えよう！！ 新しい歩みの足跡が刻まれますように。
125	13日の夜たまたま通りかかり、詩にかんどうしました。それで今日また来ました。姫路に帰って友達に伝えます。ありがとうございました。
126	私も「やさしく」生きたい！！
127	「石文」とは「石を使って気持ちを伝える」を始めて知りました。ありがとう。
128	午前中と午後の2回聴けました。1回目の時と2回目の時と全く詩がたりがちがっていて良かったです。展示品の数々に感動。
129	認知症の夫と付き合っていて”やさしくなれたら”が身にしみました。涙が出てたまりません。
130	一段と”あたたかい”空間の中で”ほっこり”させて頂きました。金沢が私の心にグッと身近になりました。
132	いつもいつもありがとう。自分自身の心の奥にあるものを感じさせて貰っています。自分のことなのにわからない、気づかない色々な気持ちを里さんを通して発見しています。くみ
133	新しい出会いの機会をありがとうございました。
134	良かったね。
135	里さんの元気な姿にうれしく思いました。一つ一つの作品の思いを感じると、せつなくもあり、うれしくも、又、かまぼこ板の裏の感想にも思いをはせました。会場の準備など皆様お疲れ様でした。マンゴージュースを飲んだのにおみやげの折り箱までいただきました。本当にありがとうございました。
136	2回目(1回目:13日17時)ですが1回目を聞いたときと感じ方が違いました。出会いの体験が大切だなアと思いました。
137	本当に深い感動的なお話でした。
140	体験から言うと、もともと技術屋で先輩から「つくる」について「作・造・創」とあると言われてましたが、設計を始め、特許など創の喜びも、それにもとづくつくる楽しみも知っていたつもりです。また標準作りで文章など学は理解していたつもりだが、今回は字自身についての意味、表面上の形だけでなく使い方の意味も深く考えなくてははいけないと思っています。